

Nota de último minuto N° 0042

Cómo incluir la gestión del riesgo en la educación

Colombia, Chile, Ecuador y Perú debaten y entregan alternativas en Gestión del Riesgo en temas educativos.

Esto se está llevando a cabo por medio de “Taller Subregional de Estrategias para la inclusión de la gestión de riesgos de desastres en el sector educativo” que como objetivo tiene buscar una mayor integración de la gestión de riesgos en la formación docente, que es una necesidad porque la difusión de las alternativas de prevención y preparación en estos países, debe también darse desde las aulas.

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- participa en este taller mostrando los avances que el país tiene en el tema de Gestión del Riesgo, la legislación y la articulación que en temas de educación tiene Colombia con todo el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres.

El evento fue organizado por la oficina de la Oficina Regional para la Educación en América Latina y el Caribe (OREALC/UNESCO Santiago), con el apoyo de la Oficina de la UNESCO en Lima y se realizó en el marco del proyecto regional ‘Reduciendo el Riesgo de Desastres a través de la Educación y la Ciencia en Chile, Perú y Colombia’, financiado por el Plan de Acción 2013-2014 del Programa de Preparación ante Desastres de la Comisión Europea (DIPECHO).